

Video

COVID-19 Virologie-Betrug - erklärt in 19 Minuten

Dies ist eine Erdbeere. Als Organismus besteht sie aus Millionen winziger Zellen, Proteinen, Geweben und genetischem Material, die den Organismus als Ganzes, ausmachen: Die Erdbeere. Metaphorisch kann sie auch die einzelne menschliche Zelle darstellen. Wenn man sie aufschneidet, kann man alle Proteine, Mikroben und Teile innerhalb der Zelle sehen, die die gesamte Zelle als Ganzes ausmacht.

Diese Erdbeere ist bereits am Absterben, weil sie von der nährenden Rebe, die sie versorgt, gepflückt wurde. Sie bekommt den lebensspendenden Sauerstoff, das Wasser und die Mineralien aus dem Boden darunter. Der einzige Grund, warum sie noch lebt, ist, dass sie mit dem letzten Sauerstoff, Wasser und Mineralien überlebt, die ihr der Weinstock vor dem Pflücken gab. Ihre Tage sind gezählt.

Der durchschnittliche erwachsene Mensch verliert jeden Tag zwischen 50 und 70 Milliarden Zellen durch Apoptose¹, d.h. den natürlichen programmierten Tod aller Zellen sowie Millionen sterbender Bakterien und Mikroben und im Falle einer körperlichen Verletzung oder eines giftigen sauren pH-Werts im Blut durch Stress, Sorgen, schlechte Ernährung, Sauerstoffmangel und Umweltgifte. Milliarden weiterer Zellen können durch Nekrose oder unnatürlichen traumatischen Zelltod sterben.

Unsere Körperbakterien und Mikrosomen fressen all diese toten Zelltrümmer und der Körper stößt alles, was sie nicht essen, durch die verschiedenen Ausscheidungsorgane aus. Keime und Bakterien sind Fresser von toten Zelltrümmern. „Viren“ sind nichts anderes als tote Zelltrümmer.

In den späten 1960er Jahren beobachteten Virologen, dass beim Absterben bestimmter Zellen, entweder auf natürliche Weise oder durch Vergiftung in einer Petrischale, die Oberflächenproteine sich in die Spike-Proteine umwandeln, die sie Varianz nennen, und dass die **Balbis**-Oberfläche sie an die Sonnenkorona oder die Halo² erinnerte, so dass sie dieses Virus als Coronavirus bezeichneten, aus dem lateinischen „Corona“ das „Krone“ oder „Kranz“ bedeutet.

¹

<https://www.spektrum.de/lexikon/biologie/apoptose/4488#:~:text=Apoptose%20%5Bvon%20griech.,einzelne%20Zellen%20planm%C3%A4%C3%9Fig%20eliminiert%20werden.>

² [https://de.wikipedia.org/wiki/Halo_\(Lichteffekt\)](https://de.wikipedia.org/wiki/Halo_(Lichteffekt))

Dies ist eine Zelle; Dies sind tote Zelltrümmer oder ein Virus. Zelle = Virus. Dieses Virus hat diese Zelle nicht getötet. Es starb bereits an Nekrose, als es von der nährenden Rebe gepflückt wurde und meine Faust ihm den letzten Schlag versetzte. Dieses Virus ist weder schädlich noch ansteckend. **Es handelt sich einfach um tote Zelltrümmer.** Nun beginnen die Bakterien im Inneren der Zelle zu wachsen und fressen die toten Zelltrümmer. Sie kommen nicht aus der Atmosphäre, sondern aus dem Inneren der sterbenden Zelle. Keime, die Zelltrümmer fressen. Genau wie das Virus haben diese Bakterien die Erdbeeren nicht getötet und töten sie auch jetzt nicht. Sie starben von dem Moment an, als sie von der Rebe gepflückt wurden, dies und meine Faust beendeten die Arbeit im Fall dieses Gelee-Virus auf der rechten Seite.

So wie dieser Vogel dieses überfahrene Tier nicht getötet hat, so hat ihn das Auto, das ihn überfahren hat, getötet. Der Vogel ist der metaphorische Keim, der die toten Zelltrümmer frisst.

Leider stellten die frühen Pioniere der Virologie wie Virchow, Pasteur, Crook und später Enders fest, dass sie diese Bakterien und Keime immer in den Gewebeproben von Menschen fanden, die gestorben waren oder an einer Krankheit litten, und sie nahmen einfach an, dass sie die Ursache der Krankheit gewesen sein mussten, da sie immer da waren. Sie haben nicht bemerkt, dass die Bakterien aus dem Inneren der sterbenden Zellen selbst stammen. Das ist nichts anderes, als wenn man bemerkt, dass der Hahn kräht, kurz bevor die Sonne aufgeht, und dann annimmt, dass das Krähen des Hahns der Grund für den Sonnenaufgang sein muss.

Die falsche Keimtheorie wurde geboren, und bald entstand eine Pharmaindustrie, die jährlich mehrere Milliarden Dollar verdient und den Menschen endlos Schlangenöl, Erkältungs- und Grippemedikamente, Antibiotika, Impfungen und chirurgische Eingriffe zur Entfernung von Ausscheidungsorganen im Namen des Schutzes vor diesen harmlosen Keimen verkauft. Einige Virologen werden in ihren allopathischen Medizinschulen einer Gehirnwäsche unterzogen und sind einfach keine klugen Leute. Andere kennen die Wahrheit und spielen nur den Betrügern in die Hände, die von dem Goldesel leben. Aber hier ist in aller Kürze, was sie tun: Sie nehmen eine Probe von Auswurf (Sputum) oder Spucke, der nichts anderes ist als ein totes, verrottendes Fleisch aus Zelltrümmern von Milliarden von Menschen- und Bakterienzellen, die jeden Tag in unserem Körper gestorben sind und von der Lunge sowie den anderen Ausscheidungsorganen ausgeschieden werden, weshalb wir die verschiedenen Viren in den verschiedenen Ausscheidungsorganen finden, wie zum Beispiel diesen zerquetschten Erdbeervirus. Dann mischten sie diese Zellen in einer Petrischale für

Gewebekulturen mit den kranken, sterbenden, blitzenden Zellen des Nierengewebes von Affen oder wie von dieser sterbenden Ananas und dann fügen Sie einige andere kranke krebsartige alveoläre A549 Zellen aus menschlichen Lungen, die von Krebs befallen waren. Dann fügen sie sterbende Zellen von kranken Kälbern und Rindern hinzu. Genau wie diese sterbenden Blätter, so bleibt dieser genetische Suppenplan aus allen möglichen sterbenden Zelltrümmern und genetischem Material aus verschiedenen Quellen übrig.

Dann fangen Virologen an, die Suppe aus zufälligen genetischen menschlichen, bakteriellen Kuh-, Affen-, Nieren- und Lungenkrebszellen und -gewebe aller Nährstoffe zu töten, um sie noch schneller zu zerstören. Genauso wie sie die Erdbeere von ihrem nahrhaften Rebstock pflücken und sie mit bekannten gewebetötenden und -zerstörenden Substanzen wie Gentamicin³ und Amphotericin⁴ vergiften.

Und siehe da, während der Nährstoffmangel und die Gifte die Zellen zerstören, steigen die internen Bakterien auf, um die Trümmer zu fressen, und die Zellproteine lösen die Spike-Proteine mit der Corona-Krone auf, die aussehen wie Bläschen und die Virologen sagen: „**Oh mein Gott, da ist das Virus, wir können es jetzt sehen.**“

Virologen sehen diese Spike-Proteine nie, bevor sie giftige Zellen aushungern, daher hatten sie manchmal sogar ein proteinauflösendes Enzym wie Trypsin, das die proteinkodierenden Zellen nicht gleichmäßig auflöst und so das Aussehen von Spike-Proteinen hinterlässt., genauso wie dieser Künstler dieses Stück Holz nicht gleichmäßig auf einmal weißeln kann. **Also, hier sind sie, Klar wie am helllichten Tag unter dem Mikroskop, Spike-Proteine, also muss dieses Stück Holz ein Coronavirus sein.**

Virologen behaupten, dass die vollständige Genomsequenz eines dieser angeblichen Viren 30.000 Nukleinbasen⁵paare lang sein sollte, aber woher wollen sie das wissen? Sie haben noch nie eine Rotz (oder Speichel) Probe entnommen und daraus einen vollständigen genomischen Virus-Organismus isoliert, weder haben sie jemals diesen Beweis erbracht, indem sie ihre übliche genetische Suppenmischung aus menschlichem Rotz-, Affen-, Kuh- und Lungenkrebsgewebe

³<https://www.netdoktor.de/medikamente/gentamicin/#:~:text=Gentamicin%20ist%20ein%20starkes%20Antibiotikum,Kombination%20mit%20anderen%20Antibiotika%20verwendet.>

⁴[https://www.netdoktor.de/medikamente/amphotericin-b/#:~:text=Amphotericin%20B%20ist%20ein%20Mittel,Parasiten\)%20wie%20Trichomonaden%20und%20Trypanosomen.](https://www.netdoktor.de/medikamente/amphotericin-b/#:~:text=Amphotericin%20B%20ist%20ein%20Mittel,Parasiten)%20wie%20Trichomonaden%20und%20Trypanosomen.)

⁵<https://de.wikipedia.org/wiki/Nukleinbasen>

genommen haben, die sie mit Enzymen und Chemikalien vergiftet haben, und daraus einen tatsächlichen Virusorganismus mit einer vollständigen Sequenz von 30.000 Basen-paaren isoliert, weil sie das nicht können, weil es keinen Virusorganismus zu isolieren gibt.

Ein Virus ist nur ein abgebautes Teilstück des zellulären genetischen Materials. „Virus“ = tote Zelltrümmer.

Der Virologe Stefan Lanka weist darauf hin: „Wenn Zellen absterben, werden sie in submikroskopische Partikel zerlegt, von denen einige von Virologen willkürlich, d.h. ohne wissenschaftlichen Grund, als Viren bezeichnet werden“.

Da es keinen 30.000 Basenpaare langen Virusorganismus in zellulären subatomaren Partikeltrümmern gibt, müssen sie einen betrügerischen PCR-Test entwickeln, der nicht nach einem solchen Ding in Ihrer Rotzprobe sucht, sondern nach kleineren genetischen Fragment-Primersequenzen von 18 bis 300 Basenpaaren Länge aus 30,000 Basenpaare, die in fast allem und jedem zu finden sind, wie 90 bekannte menschliche Gensequenzen und 92 bekannte tierische und bakterielle Gensequenzen. Darum sehen wir positive COVID-19-Tests bei Kiwis, Ziegen, Vögeln, Coca-Cola, Papaya, Durianfrucht⁶, Apfelsaft, Motoröl, spanischem Flusswasser, Blaubeeren und jetzt auch bei Leitungswasser direkt aus dem Badezimmerwasserhahn sehen.

Genetiker und Bakteriologen verwenden die Sanger⁷ und Maxam-Gilbert-Methode⁸, um andere Mikropartikel in Organismen wie Bakterien, Phagen und sogar winzig kleine Exosomen, die kleiner als eine Zelle sind, zu isolieren und ihre gesamten genetischen Sequenzen abzubilden. Da Viren jedoch fiktive, erfundene Organismen sind, müssen Virologen ein komplettes, erfundenes Genom in einem Computer erfinden, das sie ein In-Silico-Genom wie in diesem Papier⁹ nennen: In Silico-basierte phylo-genetische Analyse des gesamten Genoms von SARS-CoV-2. In Silico¹⁰ bedeutet in einer Computersimulation, virtuellen Realität, fabrizierten Scheinwelt, fiktional, komplett erfunden oder einfach

⁶ <https://de.wikipedia.org/wiki/Durian>

⁷ <https://de.wikipedia.org/wiki/DNA-Sequenzierung>

⁸ [https://www.spektrum.de/lexikon/biochemie/maxam-gilbert-verfahren-](https://www.spektrum.de/lexikon/biochemie/maxam-gilbert-verfahren/)

[ren/3819#:~:text=Maxam%2DGilbert%2DVerfahren%2C%20eine,radioaktiv%20markiert%20wurden%2C%20chemisch%20gespalten.](https://www.spektrum.de/lexikon/biochemie/maxam-gilbert-verfahren/)

⁹

<https://researchtrend.net/ijet/pdf/In%20Silico%20based%20Whole%20Genome%20Phylogenetic%20Analysis%20of%20Novel%20Coronavirus%20SARS%20CoV%20Raghuath%20Satpathy%202611%20203.pdf>

¹⁰ https://de.wikipedia.org/wiki/In_silico

imaginär. Sie wären verständlicherweise verängstigt, wenn Ihnen ein Brandexperte sagen würde, dass ein In Silico Feuer in Ihrer Straße wütet und auf Ihr Haus zusteuert, bis Sie nach draußen gehen und sehen, dass es kein Feuer gibt, weil es sich um ein imaginäres, am Computer simuliertes Feuer In Silico handelt. Genau wie COVID-19 ein In-Silico-Virus ist. Virologen nahmen die genetische Rotzsuppenprobe einer kranken Person in einem Krankenhaus in Wuhan, China, mit einer typischen Lungenentzündung¹¹. Sie erstellten ein In Silico-COVID-19-Virusgenom an ihrem Computer, indem sie den BLAST-Algorithmus¹² benutzten und die zuvor In Silico erstellten imaginären Sequenzen von SARS Wuhan-Hu-1 und Fledermaus-Coronavirus RaTG13 mischten. Und dann sagten sie dem Computer, er solle die genetische Rotzsuppenprobe dieser kranken Person neu anordnen, bis sie mit der neuen SARS-CoV-2-Sequenz übereinstimmt, die ihr Computer erstellt hat.

Wenn Sie möchten, könnten Sie den BLAST-Algorithmus anweisen, die genetische Sequenz einer Banane einzugeben, und der Computer würde die genetischen Rotz (Speichel)suppenfragmente von irgendjemandem neu anordnen, bis sie mit einem vollständigen Bananengenom übereinstimmen.

Da keine zwei Menschen auf der Erde die exakt gleichen genetischen Fragmente in ihrem Speichel haben, muss der Computer jedes Mal, wenn er den Speichel einer Person in die erfundene In-Silico-Vorlage des COVID-19-Genoms einordnen soll, etwas anders vorgehen als die ursprüngliche Person in Wuhan, wobei er Fehler macht und die Lücken auf dem Weg dorthin ausfüllen muss, und das nennt man **Virusmutationen**. Sie zeigen uns gehirngewaschene Schwachköpfe, die einen Schutzanzug tragen, um sich vor In-Silico-Computerfehlern oder mutierten Stämmen zu schützen und Ihnen Angst einzujagen, damit Sie jedes Jahr endlos Injektionen einnehmen, um sich vor der neuesten tödlichen In-Silico-Mutation zu schützen und verkaufen Feuerversicherungen für fingierte Brände. Fragen Sie sich selbst: Würden Sie sich das alte, verrottende Nierengewebe Ihrer Großmutter injizieren, um immun gegen ihr hohes Alter zu werden? Würden Sie sich die eitergefüllte Akne eines Teenagers spritzen, um immun gegen seine Akne zu sein? Warum würdest Du dir dann chemisch vergiftetes, verrottendes Fleisch von kranken, sterbenden Affenieren und kranken Kühen sowie Lungen-Krebszellen injizieren, um dich zu immunisieren gegen die Selbstvergiftung deiner eigenen Zellen hervorgerufen durch deine eigenen Entscheidungen deines Lebensstils, deiner Ernährung,

¹¹ "the published genome sequence of Wuhan seafood market pneumonia virus" Quelle Fußnote 8

¹² <https://de.wikipedia.org/wiki/BLAST-Algorithmus>

deiner gestressten Einstellung und Umweltgifte? Denn diese Injektion ist genau das, was ein Impfstoff ist.

Aber du hast einen Lebendvirus-Impfstoff, sagst Du. Logisch. Viren sind tote Zelltrümmer und keine lebenden Zelltrümmer. Man hat Ihnen also nicht nur ausgehungerte, vergiftete, tote verrottende menschliche Krebszellen, tote verrottende Kuhzellen und tote verrottende Schimpansen-Nierenzellen injiziert, wie diese Impfstoffbeilage von AstraZeneca COVID-19 zeigt, sondern man hat dieses tote, verrottende Fleisch auch mit dem sterbenden, aber noch leicht lebenden Gewebe eines gentechnisch veränderten menschlichen Fötus mit embryonalem Nierengewebe vermischt, und jetzt haben Sie auch noch ein lebendes Virus in sich. Warum nicht einfach den „Mittelsmann“ ausschalten und tote Babys für die Gesundheit essen? Nun mag diese Aussage einige Leute stören, doch bemerkenswerterweise stört es sie nicht, wenn sie mit einem Aufkleber auf dem Hemd aus einer Klinik kommen, auf dem stolz steht: **Ich habe soeben abgetriebenes fötales Nierengewebe in meinen Blutkreislauf injiziert bekommen, ohne dass dies einen Nutzen hat.** Wo ist da der Unterschied? Wie Dr. Thomas Cowan sagt: "Anstatt darüber zu diskutieren, wie gefährlich und unwirksam Impfstoffe sind, sollten wir darüber diskutieren, dass Bakterien und Viren nachweislich nie eine Krankheit verursacht haben." Und der Virologe Stefan Lanka sagt: "Jeder, der genau analysiert, was Virologen im Labor tatsächlich tun, um zu 'beweisen', dass diese Partikel, die sie 'Viren' nennen, Krankheiten verursachen, wird die Absurdität ihrer Schlussfolgerungen leicht erkennen."

Und hier ist, was der Öffentlichkeit nicht gesagt wird: Das New York State Health Department (Gesundheitsamt des Staates New York) hat eine Laborstudie über Polio durchgeführt und konnte nicht ein einziges Tier krank machen, weder durch engen Kontakt mit Polio-Kranken noch durch Injektion des Schleims. Der öffentliche Gesundheitsdienst der Vereinigten Staaten hat die gleichen umfangreichen Erfahrungen gemacht und konnte ebenfalls nicht einen einzigen Menschen krank machen. Bei anderen Experimenten, die damals an Gefangenen und Waisenkindern durchgeführt wurden, die an Polio erkrankt waren, wurde durch Mund- zu Mund-Schleimaustausch keine einzige Person krank und **drei umfangreiche Studien kamen zu dem Schluss, dass Polio nicht ansteckend ist.**

Während der Spanischen Grippe 1918 versuchte Dr. Milton Rosenau vom US-Gesundheitsdienst, durch engen Kontakt, Einatmen, intimen Kontakt, zufälligen Kontakt, Injektion von Schleim in den Blutkreislauf und sogar durch Reiben von Abstrichen kranker Menschen direkt in die

Augen hunderter gesunder Menschen auch nur eine Person krank zu machen, ohne dass dies gelang. Auch war die **Spanische Grippe** nicht ansteckend. Man versuchte es sogar mit Pferden und konnte kein einziges Pferd krank machen. **In den letzten 20 Minuten dieses Films** erfahren Sie mehr über die wirklichen Ursachen dieser Pandemie: **Biochemie entlarvt Corona.** (<https://odysee.com/@Helmar-Rudolph:a/biochemie-widerlegt-corona-teil-3:f>) Wichtiger Link hier: <https://www.youtube.com/channel/UCthGuzqFAbusF6yYj0EAMGA/about> und das Video von mir auf Bitchute hier:

<https://www.bitchute.com/video/q50zsOOBbsVJ/>

Dr. Fraser aus Kanada und Dr. Powell aus Kalifornien haben mit Milliarden von Bakterien und allen Arten von Keimen experimentiert, aber sie waren nicht in der Lage, auch nur eine einzige Krankheit durch die Einführung von Keimen in die menschlichen Versuchspersonen zu erzeugen, nicht Eine. Dr. Waite hat jahrelang versucht, die Keimtheorie zu beweisen, konnte dies aber nicht tun. Keime sind weder schädlich noch ansteckend.

Von 1933 bis heute ist es den Virologen nicht gelungen, eine experimentelle Studie vorzulegen, die beweist, dass sich die Influenza durch normalen Kontakt zwischen Menschen, auch durch Injektionen, verbreitet. Alle Versuche, dies zu tun, sind gescheitert. Deshalb müssen sie es Keimtheorie nennen und können es nicht Keimtatsache nennen.

Sie sind jetzt für immer immun gegen COVID-19 und alle anderen ansteckenden Viren. Denn man kann sich nicht mit etwas anstecken,

das nicht existiert. **PUNKT!**

Transkription in Englisch und Übersetzung ins Deutsche durch „Miss Marple“ (<https://youtube.com/user/MissMarpleRG>), Schwester im Herrn Jesus Christus Renate.

Danke, Shalom Maranatha

Jörg

English Text

COVID-19 Virology Fraud – Explained in 19 Minutes

COVID-19 Virology Fraud – Explained in 19 Minutes

This is a strawberry. As an Organism it is made up of millions of tiny cells proteins tissues and genetic materials that make up the organism as a whole called a strawberry. Metaphorically it can also represent the single human cell. When slid open we can see all of the proteins, microbes and parts within the cell that make up the entire cell as a whole.

This particular strawberry is already dying because it has been picked from the nourishing vine that supplies it. It's life-giving oxygen, water and minerals from the soil below. The only reason it is still alive is because it is surviving on the last oxygen water and minerals that it's vine gave it before it was picked. It's days are numbered.

The average adult human loses between 50 and 70 billion cells each day do the apoptosis meaning the natural program death of all cells plus millions of dying bacteria microbes

and in the case of physical injury or a poisonous acidic blood pH from stress, worry, poor diet, lack of oxygen and environmental toxins. Billions more cells can die from necrosis or unnatural traumatic cell death.

Our bodies bacteria and microsomes eat all of this dead cell debris and the body expels whatever they don't eat through the various excretory organs. Germs and bacteria are dead cell debris eaters. "Viruses" are nothing more than dead cell debris.

Virologists observed in the late 1960s that when certain cells die either naturally or by being poisoned in a petri dish the surface proteins move in the spike proteins which they call variance and the barb service reminded them of the Sun solar Corona or Halo so they name this a coronavirus from the Latin "Corona" meaning crown or a wreath.

This is a cell; this is dead cell debris or a virus. Cell - Virus. This virus did not kill this cell. It was already dying of necrosis from the moment it was picked from the nourishing vine and my wrist gave it the finishing blow. This virus is neither harmful nor contagious. It is simply dead cell debris. Now the internal bacteria inside of the cell start to grow and eat the dead cell debris. They

do not come from the atmosphere, they come from inside of the dying cell. Germs that cell debris eaters, just like the virus these bacteria did not kill the strawberries and are not killing them right now. They were dying from the moment they were picked from the vine and both of these cases and my wrist finished the job in the case of the jelly virus on the right.

Just like this bird did not kill this roadkill, the car that ran it over killed it. The bird is the metaphorical germ eating the dead cell debris.

Unfortunately, the early pioneers of virology like Virchow, Pasteur, Crook and later Enders noticed that they always found these bacteria and germs in the tissue samples of people who have died or suffered from a disease and they just assume they must have been the cause of the disease since they were always there. They didn't yet noticed the bacteria were coming from inside the dying cells themselves. No different than noticing the Rooster crows just before the sun rises and assuming that rooster crowing must cause the sun to rise.

The bogus germ theory of disease was born and soon a multitude billion dollar a year

pharmaceutical industry arose selling people endless snake oil, cold- and flu-medications, antibiotics, vaccinations and surgical procedures to remove excretory organs in the name of protecting us from these harmless germs. Some virologists are brainwashed in their allopathic medical schools and just not clever people. Others know the truth and are just playing fraud's living of the cash cow. But here's what they are doing in a nutshell. They take a sample of sputum or snot which is nothing more than a dead rotting flesh of cellular debris from the billions of humans and bacteria cells that died everyday inside our bodies and our being excreted by the lungs as well as the other excretory organs which is why we find the different viruses in the different excretory organs like this smash strawberry virus. Then they mixed those cells in a petri dish tissue culture with the sick dying flashing cells of monkey kidney tissue. Like these dying pineapple and then add some other sick tissue like cancerous alveolar A549 cells from human lungs with cancer. Then they add dying cells sick calf and bovine. Just like this dying letters and so your left with this genetic soup plan of all sorts of dying cellular

debris and genetic material from various sources.

Then Virologist start that soup of random genetic human bacterial cow-, monkey-kidney and lung cancer cells and tissue of all nutrients to kill in deteriorate them even faster. Just like picking the strawberry off of its nourishing vine and they poisoning with known tissue killing and deteriorating substances like gentamicin and amphotericin.

And low and behold as the nutrient starvation and poisons deteriorate the cells the internal bacteria rise to eat the debris and the cell proteins dissolve in the spike proteins with the Corona crown, looking Bubbles and virologists say, oh my god there it is the virus we can see it now.

Virologists never see these spike proteins before they starving poisonous cells, so sometimes they even had a protein dissolving enzyme like Trypsin which doesn't dissolve the cells protein-coding evenly and thus leaves the appearance of Spike proteins. Just like this artist can't chisel this piece of wood evenly all at one time. So, there they are playing this day under the microscope spike proteins this piece of wood must be a coronavirus.

Virologist claim that the full genome sequence for one of these alleged viruses should be 30,000 nucleotide base pairs long, but how would they know, they have never once taken a snot sample, isolated a full genomic virus organism from it, nor have they ever done that by taking their usual genetic soup mix of human's snot, monkey, cow and lung cancer tissue that they've poison with enzymes and chemicals and isolated an actual virus organism out of that with a full 30,000 base pair sequence because they can't. Because there is no virus organism to isolate. A virus is just broken down partial Fragments of cellular genetic material. Virus dead cell debris.

As Virologist Stefan Lanka points out: "When cells die, they are broken down into submicroscopic particles, some of which virologists arbitrarily, meaning for no scientific reason, label viruses". Dying cell submicroscopic dead cell debris. – Cell submicroscopic dead cell debris.

Since there is no 30,000 base pair long virus organism in broken down cellular subatomic particle debris they have to design a fraudulent PCR-test that is not looking for any such thing in your snot sample but rather smaller

broking down genetic fragment primer sequences of 18 to 300 base pairs long out of 30,000 that are found in nearly anything and everything like 90 known human genetic sequences and 92 known animal and bacterial genetic sequences. Which is why we see COVID-19 positive tests on Kiwis, Goats, Birds, Coca-Cola, Papaya, Durians, Apple juice, Motor Oil, Spanish River Water, Blueberries and now Tap Water right out of the bathroom sink.

Geneticists and Bacteriologists both use the Sanger- and Maxam Gilbert methods to isolate others smaller than cell size microparticles in organisms like bacteria phages, bacteria and even tiny little exosomes to map out their entire full genetic sequences, but since viruses are fictional make-believe organisms virologists have to invent a make-believe full genome in a computer which they call an in Silico Genome like this paper: In Silico based Whole Genome Phylogenetic Analysis of SARS-CoV-2. In silico means in a computer simulation, virtual reality, fabricated make-believe, fictional, completely made up or simply imaginary. You'd be understandably frightened if fireologist told you an in silico fire was rag-

ing down your street and heading towards your house until you go outside and see there is no fire because it is an imaginary computer simulated in silico fire. Just like COVID-19 is an in silico-virus. Virologist took the genetic snot soup sample from a sick person in a Wuhan, China-Hospital with atypical pneumonia, they built an in silico COVID-19 - virus genome in their computer using the BLAST tool mixing the previously in silico made imaginary sequences of SARS Wuhan-Hu-1 and bat coronavirus RaTG13 and then they told the computer to rearrange that sick person's genetic snot soup sample until it match the new SARS-CoV 2 sequence their computer made up. If you want it to, you could tell the BLAST tool to put in the genetic sequence of a banana and the computer would rearrange anybody's genetics snot soup fragments until they matched a full banana genome. Since no two people on earth have the same exact genetic fragments floating around in their snot, everytime you tell the computer to rearrange someone's snot in to the made-up in silico COVID-19 genome template. The computer will have to do it slightly differently than the original Wuhan person making errors and having to fill in the blanks along

the way and they call this virus mutations. Showing us brainwashed imbeciles wearing a hazmat suits to protect them from an in silico computer glitch variations or mutated strains and scare you into taking endless injections each year to protect you from newest deadly make-believe in silico mutation selling fire insurance for make-believe fires. Ask yourself this, would you inject yourself with your grandma's old rotting kidney tissue to make you immune from catching her old age. Would you inject yourself with a teenager's pathfield acne to make you immune from catching his acne. Then why would you inject yourself with chemically poison rotting flesh from sick dying monkey kidneys and sick cows as well as somebody is lung cancer cells to make you immune from poisoning your own cells to death through your own lifestyle choices, diet, stressful mindset and environmental toxins because that injection is exactly what a vaccine is but you have a live virus vaccine you say. Sure viruses are dead cell debris not living cell debris. So not only did they inject you with starved in poisoned death rotting human cancer cells dead rotting cow cells and dead rotting chimpanzee kidney cells like this AstraZeneca COVID-19 vaccine in-

sert shows but they also mixed that dead rotting flesh with the dying but still slightly alive tissue of a genetically modified human foetuses embryonic kidney tissue and now you have a live virus in you as well. Why not just cut out the Middleman and start eating dead babies for health? Now some people might be apart by that statement yet remarkably are not a pulled by walking out of a clinic with a sticker on their shirt that proudly says: I just injected aborted foetal kidney tissue into my bloodstream for no beneficial reason. What's the different? As Dr. Thomas Cowan says: "Instead of discussing how dangerous and ineffective vaccines are, we need to discuss how bacteria and viruses have never been proven to cause any disease." And there is Virologist Stefan Lanka says: "Anyone who closely analyzes what virologists actually do in the laboratory to 'prove' that these particles they call 'viruses' cause disease, will easily see the absurdity of their conclusions." And here is what the general public is not being told, the New York State Health Department did an laboratory polio study and did not nor could not make even just one personal animal sick by either close contact with polio sufferers or injection of the mucous. The

United States public health service did the same extensive experience and also could not successfully make even one person sick. Other experiments done at the time swap the mouths in throats of prisoners and orphans with the mucous of people sick with polio and could not make a single person sick or three extensive studies concluded polio was not contagious.

During the 1918 Spanish flu Dr. Milton Rosenau in the US public health service tried close contact, breathing, intimate contact, casual contact, injection of mucus into the bloodstream and even rubbing swabs from sick people directly into the eyes of hundreds of healthy people in not one instance, could they even make just one person sick. The Spanish flu was also not contagious. They even tried it with horses and could not make one single horse sick. You can learn about the real causes of that pandemic in the last 20 minutes of the film biochemistry debunks Corona. Dr. Fraser of Canada and Dr. Powell of California have experimented with billions of germs bacteria and all varieties, but they have been unable to produce a single disease by the introduction of germs in the human subjects, not one. Dr. Waite

tried for years to prove the germ theory, but could not do so. Germs are neither harmful nor contagious. From 1933 to the present day, virologists have been unable to present any experimental study proving that influenza spreads through normal contact between people, even injection. All attempts to do so have met with failure. That is why they have to call it Germ theory and cannot call it Germ fact. You are now immune forever from COVID-19 and all other contagious viruses. Because you cannot catch something, that does not exist. Period